



## Adrenalin pur beim 10. AlpenTestival in Garmisch-Partenkirchen – mit dem Bike durchs Gebirge

Garmisch-Partenkirchen/München, Juni 2024 – Garmisch-Partenkirchen, eingebettet in die majestätische Kulisse der Alpen, ist ein Paradies für Bike-Enthusiasten. Beim diesjährigen AlpenTestival von 1.- 4. August 2024 geht es auf den Sätteln tatsächlich anspruchsvoll zu – unabhängig, ob auf dem Bio-Enduro, E-Mountain- oder Gravel Bike! Die Region rund um die Zugspitze, Deutschlands höchstem Berg, bietet nicht nur atemberaubende Ausblicke, sondern auch ein weitläufiges Netz an Singletrails, auf denen Abenteurer und Adrenalinjunkies voll auf ihre Kosten kommen. Das Beste: Beim Fahrtechniktraining auf dem entsprechenden Übungsgelände des AlpenTestivals mit zertifizierten Fahrtechniktrainern erlangt man die benötigte Sicherheit für die fordernden Touren.

Wer die Wahl hat, hat die Qual... Ob Uphill auf steilen Serpentinen oder Flowtrails durch dichte Wälder, die Vielfalt und der Reiz der Bergwelt rund um Garmisch-Partenkirchen lassen keine Wünsche offen und laden zu anspruchsvollen Bike-Touren ein, die sowohl Körper als auch Geist fordern. Beim 10. AlpenTestival werden Touren verschiedenster Schwierigkeitsgrade und mit unterschiedlichen Rädern angeboten, alles begleitet von professionellen Bike-Guides und unterstützt von SCOTT.

Lust, den Enningalm Trail zu fahren? Oder doch lieber den Grottentrail? Es besteht auch die Möglichkeit, mit dem Gravel Bike den Plan- oder Eibsee zu umrunden. Egal, ob Anfänger oder Geübte – mit dem Fahrtraining der Profis vor Ort macht jede Tour Spaß! Und wie gut, dass man sein Equipment vor Ort ausleihen kann. So steht auch dem Sprung auf ein E-MTB nichts im Wege!

Denn bereits zum 10. Mal stellt Sport Conrad ein außergewöhnliches Testcenter mit vielfältigen Marken und Sportequipment auf dem Expo-Gelände im Olympia Skistadion zur Verfügung. Besucher mit gültigem Ticket können dabei sowohl das Sport-Equipment als auch Bekleidung ausleihen, direkt in der Natur testen und zu einem reduzierten Preis erwerben. Außerdem wird das AlpenTestival von der renommierten Bergschule Vivalpin unterstützt, die die Touren ausarbeitet haben. Und Outdoor-Bekleidungs-Hersteller SALEWA stellt als Titelsponsor das SALEWA-Zeltdorf zur Verfügung.

Das AlpenTestival 2024 wartet auch neben den angebotenen Touren mit einem vielfältigen und kostenlosen Rahmenprogramm auf. Auf dem Expo-Gelände mit über 17 namhaften Outdoor-Herstellern, wie u.a. Salewa, La Munt, Wild Country, Ortovox, Scott, Maloja, ON, Uvex, Leki, Salomon, LOWA, CEP, Tecnica, Deuter, Five Ten, Fjällräven und Edelrid kommt bei cooler Musik und kulinarischen Köstlichkeiten keine Langeweile auf und gute Stimmung ist garantiert!

## **Tickets**

Wer das AlpenTestival mit all seinen Facetten erleben möchte, benötigt ein Tages- bzw. Wochenend-Ticket. Es umfasst umfangreiche Leistungen, wie ein spezielles Welcome Package, Eintritt in die Partnachklamm, Flying Fox, reduzierten Eintritt in den Kletterwald bei Vorlage des AlpenTestival Bands, attraktives Tourenangebot, Möglichkeit, im exklusiven SALEWA Zeltdorf zu übernachten, Testen von Material während der Touren bei Outdoorartikel Herstellern im Testcenter sowie den Erwerb von Outdoorartikeln zu vergünstigtem Expo-Preis.





Neu ist hier das Familienticket, welches den Eintritt für 2 Erwachsene und 2 Kinder abdeckt. Inhaber und Inhaberinnen eines Tages- bzw. Wochenend-Tickets haben somit Zugang zu allen Eventangeboten auf dem Testivalgelände.

Für die angebotenen Touren und Führungen müssen zusätzliche Tickets gekauft werden, genauso wie für die Zelt- und Caravan/Camping-Stellplätze.

Weitere Informationen unter: https://www.gapa-tourismus.de/de/AlpenTestival

## Über Garmisch-Partenkirchen

"Entdecke Deine wahre Natur": Dies ist die zentrale Vision der facettenreichen Bergregion am Fuße der Zugspitze. Als heilklimatischer Kurort der Premium-Class bietet Garmisch-Partenkirchen mit ursprünglicher Landschaft und klarer Luft ideale Bedingungen, um neue Energie zu tanken und abzuschalten. Das ganzjährige Outdoor-Angebot, zahlreiche Freizeitaktivitäten, wohltuende Gesundheits- und Wellnessmöglichkeiten und eine große Auswahl an Unterkünften laden sowohl Sportler als auch Freizeiturlauber zum Genießen und Verweilen ein. Und auch kulinarisch hat die bayerische Erlebnisdestination — von selbstkreierten Pralinen bis Dosenbrot — einiges an regionalen Köstlichkeiten zu bieten. Eindrucksvolle historische Fassaden und liebevoll bemalte Häuser sowie die herzliche Gastlichkeit prägen eine Atmosphäre von Offenheit und Lebensfreude im Ort, die begeistert, berührt und lange nachwirkt.